



VOZ EN LIBERTAD

Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN
SOLEADO

MÁXIMA 26° MÍNIMA 20°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 27° MÍNIMA 19°	MINATITLÁN
MÁXIMA 27° MÍNIMA 18°	AGUA DULCE	MÁXIMA 28° MÍNIMA 19°	ACAYUCAN

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Jueves 22 de Febrero de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLIV. Núm. 15,997 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



Leopoldo Torres, historia de corrupción priísta

Detienen a ex alcalde y ex regidor de Mina

El arresto obedece a los señalamientos relacionados con los recursos utilizados en el proyecto de construcción del Puente Capoacán, que no se llevó a cabo

MINATITLÁN, VER.
MARIO ZEPEDA.
IMAGEN DEL GOLFO

Este miércoles se llevó a cabo la detención de Leopoldo Torres García, exalcalde de Minatitlán, así como del exregidor Joaquín González, se sabe que el arresto del ex presidente municipal obedece a los señalamientos relacionados con los recursos utilizados en el proyecto de construcción del Puente Capoacán, que no se llevó a cabo.

El exregidor que presunta-

mente ha sido detenido también y que fuera el titular de la Comisión de Hacienda en el trienio 2010-2013, cuando se anunció la cancelación de la obra que tendría un costo de al menos 70 millones de pesos.

La construcción sería de 600 metros de longitud más las rampas, haciendo un total de 1 kilómetro de longitud y fue la constructora Secort Construcciones S.A de C.V. quien llevaría a cabo la construcción bajo el contrato N° CO-PUENTE CAPOACÁN-001/10, firmado el 18 de agosto de 2010.

Acciones iniciadas en la administración de Guadalupe Félix Porras, que también fuera denunciada en su momento, pero que no trascendió y este día ha resultado detenido el exalcalde Leopoldo Torres por este proyecto inconcluso en Minatitlán.

EL DATO: EL 23 marzo del 2015 el exalcalde, Leopoldo Torres García y los integrantes de la Comisión de Hacienda de la administración 2010-2013,

comparecieron ante el Congreso del Estado para transparentar el ejercicio de 32 millones 892 mil 520 pesos, que forman parte del quebranto municipal que mantiene Minatitlán en su cuenta pública consolidada del ejercicio fiscal del 2013.

En mayo del año pasado (2014), comparecieron ante la sindicatura municipal, representada por Martín Gracia Vázquez, el ciudadano Leopoldo Torres García en carácter de ex alcalde, el tesorero Manuel Alvarado Martínez, y el regidor Joaquín González Gómez, como regidor de la Comisión de Hacienda, todos ellos representados por Alessandro Andrei Torres López, quien se acreditó con documento y se le reconoció personalidad.

Personalmente compareció el exdirector de Obras Públicas, Eloy Juárez Leos, el contralor Héctor Gómez Larios y el contador Pedro Gálvez, representando al ex síndico Nicolás Ruiz Rosset.



ESTE MIÉRCOLES se llevó a cabo la detención de Leopoldo Torres García, exalcalde de Minatitlán, así como del exregidor Joaquín González.



DEL FAMOSO PUENTE DE CAPOACÁN solo quedan unos pilotes oxidados, como prueba irrefutable de la corrupción que marcó a los gobiernos priístas la década pasada en Minatitlán.



Título de brujo mayor, es "pura publicidad"

EN EL PREDIO LOS CHANEQUES, todo se prepara para que brujos nacionales e internacionales acompañen a Martín Villegas durante la misa negra.

Antes los alcaldes vendían el membrete por un pago, asegura Martín Villegas Jiménez

CATEMACO, VER.
SANTOS LÓPEZ CELDO
IMAGEN DEL GOLFO

El título de brujo mayor en Catemaco, es una falacia, pura publicidad, un título que se compraba y daba el presidente municipal en turno hasta hace unos años, asegura Martín Villegas, el brujo mayor y más longevo de este municipio, quien ya se prepara para la celebración de la misa negra del primer viernes de marzo.

Martín Villegas Jiménez, con más de 45 años en el servicio esotérico, expresó que "anteriormente el nombre o el título de brujo mayor lo daba el ayuntamiento, de una u otra manera, el que simpatizaba mucho con el alcalde, vamos a decirlo así, porque hay amigos, hay preferencias, había personas por ahí, que él nombraba y no importaba los años de servicio o a lo que se dedi-

cara, o que hacía, o si tenía tiempo de ser brujo" explicó.

"Un servidor lo manejo como brujo mayor, porque es por edad, sobre todo debe ser por edad, porque cuando una persona ya es grande, por eso se llama mayor, y sobre todo el tiempo que tiene de servir y de conocimientos, la trayectoria que tiene el brujo, por eso dice así (en su caso), brujo mayor y longevo, ¿qué es longevo?, viejo en la cuestión del trabajo, porque ahorita en la actualidad, han resurgido muchos brujos en Catemaco y en todas partes, donde ya desde el principio se dicen brujos mayores, creo que ha dado resultado ponerse brujo mayor, pero yo siento el que el título de brujo mayor debe ganarlo la persona que tiene más edad y más años de servicio" opinó.

Villegas Jiménez, quien tiene su consultorio y centro ceremonial en el rancho Los Chaneques, en la comunidad de Excuinapan, a menos de dos o tres kilómetros de Catemaco, sobre la carretera Costera del Golfo, en dirección a Acayucan y donde, a partir del miércoles y jueves, se reunirán brujos locales, nacionales e internacionales

para realizar un encuentro previo a la misa negra que será el 29 de febrero por la noche para amanecer el uno de marzo; consideró que el calificativo de "brujo mayor es pura publicidad".

Detalló que hasta hace unos años, quien quisiera ser el brujo mayor dentro de las festividades del primer viernes de marzo, acudía ante el ayuntamiento y se arreglaba económicamente con el alcalde en turno y éste pedía que el indicado, cubriera los gastos de esa fiesta que atrae a miles de turistas durante el primer viernes de marzo y los días subsecuentes.

"Realmente no se vale porque el ser brujo mayor, o el título de brujo mayor, aquí en Catemaco ha causado mucha polémica, entre los mismos compañeros brujos, porque ahora hasta la gente nos dice, quien es realmente el brujo mayor, porque hay muchos y ya ellos dicen, ya no creemos porque no es posible que haya tantos brujos mayores y en eso estoy de acuerdo" señala el entrevistado.

"Yo tengo 70 años cumplidos, pero después de mí, hay otro señor, que es... es más viejo que yo, y es más

viejo de brujo, se llama Luis Martens, y nunca se ha dicho brujo", afirmó Martín Villegas.

Dijo a Imagen del Golfo que el último en obtener el título de esa forma, otorgado por un alcalde hace años, es Enrique Marten Berdon, quien se dice el brujo mayor de todo México pero "yo pudiera decirle que no es cierto, porque ese título se lo otorgó el ayuntamiento" asegura.

Descendiente de Reyes Álvarez Montes, Martín Villegas hizo una advertencia a quienes visitarán Catemaco durante las festividades del día de brujos, a no dejarse sorprender por "paleros" o guías de turistas que al llegar a esta ciudad ofrecen servicios de brujos sin trayectoria o conocimiento, con el objetivo de obtener una ganancia.

"Las misas negras se van a realizar en los lugares privados de los brujos que realmente van a realizar sus misas negras como un servidor, habrá muchos guías de turistas pero esos guían o desvían a la gente, pero tengan cuidado, busquen siempre a la persona indicada, vean la trayectoria del brujo", advirtió.

Presentan cortometraje "Aguacuario" en Berlín

COATZACOALCOS, VER.
LUIS ALBERTO PONCE
IMAGEN DEL GOLFO

El cortometraje "Aguacuario" filmado en esta ciudad donde se presenta una historia de dos hermanos y una amistad, siendo de los recuerdos de su director José Eduardo Castilla, quien acudió a la noche de gala en la edición 74 del Festival en Berlín, Alemania.

Acompañado de sus padres, el director de "Aguacuario", Eduardo Castilla estuvo presente durante la proyección de su trabajo, junto con otros tres con los que participa en este certamen.

En la misma tuvo una ronda de preguntas y respuestas, contando con traductores, siendo reconocido el trabajo

presentado, al grado de que le cuestionaban si era real, por la calidad de la historia.

El director explicó que es parte de sus recuerdos, de sus vivencias en esta ciudad, donde acudía para visitar a la familia de su mamá, por ello la historia de "Aguacuario" se desarrolla en la purificadora de su abuelo Daniel.

Si bien no es real todo lo que se presenta, ya que no le tocó trabajar, recuerda muchas cosas agradables que le tocó vivir cuando estuvo en esta ciudad donde acudía para ver a sus abuelos, quienes salen en el cortometraje.

Primero fue el paso por la alfombra roja, luego la proyección, la ronda de preguntas y respuestas, para continuar con la firma de autógrafos.



GRAN CANTIDAD de asistentes al FELINALE de Berlín, Alemania, le solicitaron muchos autógrafos.



EN COMPAÑÍA de sus padres, el director José Eduardo Castilla Ponce durante la alfombra roja del FELINALE en Berlín Alemania en su edición 74.